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Zusammenfassung

        
Die Belastungen von Wirbel-Fixateur interne sind noch weitgehend unbekannt. Mit Hilfe von instrumentierten Implantaten wurden die wirkenden Kräfte und Momente bei verschiedenen äußeren Belastungen gemessen. Die Messungen wurden an intakten Leichenwirbelsäulen und nach einer Korporektomie durchgeführt. Außerdem wurde der Einfluß der Montage der Fixateure auf die Verteilung der Belastung untersucht. Es zeigte sich, daß die Implantate nicht symmetrisch belastet werden. Nach einer Korporektomie ist die Belastung der Implantate wesentlich höher als bei einer intakten Wirbelsäule.


      
        
Abstract

        
Only little is known about the loads acting on internal spinal fixation devices. The forces and moments for different external loads were now measured using instrumented implants. Measurements were performed on intact cadaver spines and after a corpectomy. Additionally the influence of the mounting accuracy on the distribution of the loads in the fixators was investigated. It could be shown that the implants are not loaded symmetrically. After a corpectomy the loads on the implants are significantly higher than for an intact spine.
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